

## スーリールファム通信



地元だよ！神奈川県  
神奈川県は意外に自然たっぷりな  
田園地帯も多いのです

私は東京の大田区出身で当時の家は町工場でした。

幼児期に川崎幸区へ移転し、それ以降、現在に至るまで、都内南部と神奈川北部でうるうると生きています。

横浜が一番長くなり、もう地元と言ってもいいかもです。

そんな神奈川愛あふれる私ですが、知らなかったな。

日本一通勤時間が長く、睡眠時間が短い県だなんて。

都内への通勤者が多いベッドタウン。

武蔵小杉にタワーマンションが増え、横浜のニュータウンを含めて、若いファミリー層が



増えていて、この一帯は少子化とは逆行しているそうです。ありがたいことです。

で、通勤が便利そうに思われますが、それはイメージだけ。

実は、埼玉や千葉の方が通勤時間が短くて便利だったりするのかもしれない。

しかし、一方で神奈川県は、ほかの関東の他県と違って東京の方をあまり向いていない。

という気も密かにいたします。

戸塚より向こうに行くのと、さらにもう全然時間の流れが違ってくる。

その手前あたりまでは住民が東京の方をまだチラチラ見ますが、東海道線の車窓で海がキラキラしてくると、もう、住民も東京じゃなくて海見てるもん。

そんな面もいいな、と思っています。

それから、神奈川県は女性就業率のM字カーブが深い。  
これは今の時代でも「共働きマスト」でなくも暮らせるリッチマダム層が多いということらしいです。  
都内港区や神戸のある兵庫県なども同じ傾向があるようです。  
そこで、私は妄想するのですが、セレブなマダム達も働きたくなくなるような、魅力的な職場、魅力的な仕事を増やせたらいいのに。  
こうした女性たちにも、ぜひぜひ活躍してほしいと切に思うのです。

